

Das „Blechblättchen“ im Frühjahr 2025



Herzlich Willkommen beim ersten „Blechblättchen“ des Vespa Clubs Gießen!

Künftig möchten wir euch hier die neuesten Termine, Erfahrungen und was es sonst noch Wichtiges gibt mitteilen.

Termine!!!

Wenn ich aus dem Fenster schaue, hat die Saison bereits begonnen. Die Sonnenstrahlen laden zu den ersten Ausfahrten ein. Aber der Reihe nach:

- **15.03.2025** - Jahreshauptversammlung Restaurant Lahngenuss Uferweg 14 in 35390 Gießen - die Infos liegen euch bereits vor und wir freuen uns auf euer zahlreiches Erscheinen
- **24.05.2025** - Vespa Kino Nacht im Kino Traumstern

An dem Tag beginnen wir mit einer Ausfahrt, die in Lich im Kino Traumstern endet. Dort schauen wir uns den legendären Film: Ein Herz und eine Krone an. Wer so langsam hungrig geworden ist, kann sich im Gartenlokal bei bestem Wetter verwöhnen lassen. Die Veranstaltung ist öffentlich!!



- **26./27.07.2025** - Golden Oldies in Wettenberg

Eine „**Herzenssache**“ möchte ich euch noch mit in den Tag geben:

- **27.07.2025** - Vespatreffen in Haiger (leider eine Terminüberschneidung)



Hier geht es um die Erfüllung von Herzenwünsche der Kinder des Vereins Herzenwünsche e.V. Die Rusty Helmets haben etwas ganz besonderes vor. Hier werden nicht nur die wunderschönen Kultfahrzeuge präsentiert. Hier werden für die Kinder, die auf Grund ihrer Erkrankungen sehr eingeschränkt sind und dem normalen Treiben nicht mehr folgen können, Spenden gesammelt.

Bei der letzten Mitgliederversammlung haben wir beschlossen auch eine Spende zu geben und jedes Mitglied kann dies um die persönliche Spende oder den Beleg ergänzen. Dann haben wir als Verein eine runde Sache gespendet. Unter dem folgenden Link könnt ihr euch schlau machen. Eine wirklich lohnende Sache!!! <https://www.rustyhelmets.de/vespa-treffen-haiger-2025/>

- **31.08.2025 VORMERKEN** - geplantes KURVENTRAINING

Wer hat sich nicht schon einmal gefragt, wie er oder sie das eigene Kurvenverhalten noch mehr optimieren kann?

Dazu möchten wir gerne mit euch einen ganzen Tag verbringen. Begleiten wird uns das Team Kurvendiskussion aus Gießen mit einem entsprechenden Training auf unseren eigenen Rollern. Im Laufe des Tages wird es eine Vorführung auf dem Motorrad geben und damit das leibliche Wohl nicht zu kurz kommt, steht ein Pizzawagen auf dem Platz. Das genaue wann und wo und was es kostet, geben wir noch bekannt. Eine Voranmeldung ist erwünscht. Neugierig geworden? Wir sind es!

- **20.09.2025** - unser diesjähriges Sommerfest - bitte vormerken, Details folgen!!
- **Frauenausfahrt** - wir planen für dieses Jahr wieder eine Frauenausfahrt und werden bei der Jahresversammlung zwei Termine abstimmen: 29. Juni oder 20. Juli 2025

Wir begrüßen bei der Gelegenheit auch zwei neue Mitglieder:

Sascha Rabsteinek aus Hatzbach - viele kennen ihn bereits über die Schuchardts und gemeinsame Ausfahrten. Mittlerweile kommt Sascha auch mit einer Vespa daher :-).

Uwe Bott aus Gießen - er stellt sich morgen denen, die ihn noch nicht kennengelernt haben, bei einer spontanen Ausfahrt vor. Achtung, er ist morgen der Rudelführer!! Wir sind gespannt.

Den beiden ein herzliches Willkommen!!

In Kürze folgen in dem „Blechblättchen“ weitere Infos zum Anrollen, Vespatreffen, Ausfahrten und vieles mehr.

Allzeit gutes Rollern und herzliche Grüße

Eva und der Vorstand